

サンライズ 8月の行事

8月4日 ケアハウス 夏祭り

今年は猛暑が続き、入居者様達も顔を合わせば「暑いね」「暑いね」があいさつ代わりになっていますが、この日は屋外で活動をするのに丁度良い天候でした。(入居者様・職員の普段の行ないが良いのだと確信しています)

「気持ちいいねえ」「外で食べる焼き鳥は最高だね」「芋団子のたれ、美味しいわ」の声♥
一番人気は、文句なしの焼き鳥、二番人気はシロップソーダ水でした。冷たいピンク、グリーンやオレンジのソーダ水を飲んで、童心にかえった様でした。屋台係の職員もお疲れ様でした。



8月 デイサービス 外食・買物月間

今月は6日から23日の間で8グループに分かれ、びっくりドンキー（外食）とウエスタンパワーズ（買物）へ出かけてきました。

びっくりドンキーは初めての方達も多く、店内に飾られている装飾品等を見て「異国に来た様だわ」と好奇心はマックスに達したようです。しかし、目の前に注文したハンバーグが来ると「美味しい」「美味しい」と舌鼓をうち、食事を楽しみました。

その後は、仲間とワイワイガヤガヤお喋りをしながら買い物を楽しみました。誰かがパンや菓子を買うと、私も・私もと「右へ倣え」の状況になっていました。歩行訓練等の成果を買物や外食の場で楽しみを持ちながら実践する事をこれからも継続していきたいと考えております。